



**COMMUNIQUÉ DE PRESSE COMMUN  
FO, CGT, FSU, SOLIDAIRES, UNL, UNEF**

5 DÉCEMBRE

Mobilisation interprofessionnelle massive !

Malgré des signaux révélateurs d'un rejet massif du régime de retraite par points, le gouvernement poursuit son projet de réforme qui aura pour conséquences de diminuer le niveau des pensions et de dégrader les droits de toutes et tous, particulièrement des plus précaires et des femmes.

Les appels à la grève pour le 5 décembre se multiplient, tant dans le secteur privé que dans le secteur public ; de nouvelles organisations syndicales en territoire et au niveau national appellent à rejoindre la mobilisation du 5 décembre ; de même que les lycéen.ne.s et étudiant.e.s, déjà dans l'action, contre la précarité.

La responsabilité du gouvernement est assurément engagée dans le mécontentement grandissant. Il lui revient de répondre aux attentes de la population et de cesser d'imposer des régressions.

Nos organisations syndicales et de jeunesse appellent l'ensemble du privé et du public, des retraité.e.s, des privé.e.s d'emploi, des jeunes dont les lycéen.ne.s et étudiant.e.s à faire du 5 décembre une très grande journée de grève et de manifestations.

Cette première journée de mobilisation s'annonce forte et durable contre le projet de réforme de retraite par points et pour gagner un renforcement et l'amélioration du système actuel de retraite solidaire et inter-générationnelle.

Les organisations se retrouveront le 6 décembre au matin.

Montreuil, le 29 novembre 2019